

Blumen und Schönes

Fachgeschäft „Naturnah“ in Kirchehrenbach öffnet heute - Besichtigung von 8 bis 18 Uhr



Lassen Sie sich von den vielen Dekorationsideen verzaubern.

„Naturnah – Blumen und Schönes“ heißt das neueste „Baby“ in der Kirchehrenbacher Geschäftswelt. Die Kirchehrenbacher Floristikmeisterin Monika Kraus wagt nun nach 20 Jahren im Angestelltenverhältnis den Schritt in die Selbstständigkeit und eröffnet ab dem 25. September ihr eigenes Geschäft in der Hauptstraße 41.

„Die Zeit ist reif um etwas Eigenes auf die Beine zu stellen“, ist Monika Kraus überzeugt. Über 20 Jahre lang war die heute 37-Jährige in verschiedenen Angestelltenverhältnissen gestanden, darunter zuletzt nach dem Abschluss der Meisterprüfung, die sie 2002 erfolgreich absolvierte, auch in München, Michelau und zuletzt in Heroldsbach. Ihre Meisterprüfung legte sie in Straubing ab. Gerne erinnert sie sich auch an die Zeit in ihrem Arbeitsleben, wo sie neun Monate lang ihrem Beruf, den sie, wie sie selbst sagt, zur Berufung gemacht hat, in London nachging. „Ich habe in den 20 Jahren im Angestelltenverhältnis viel lernen

können, habe viele Erfahrungen gesammelt und nun möchte ich diesen Erfahrungsschatz auch in meinem eigenen Geschäft zum Einsatz bringen“, sagt Kraus. „Die Wanderjahre sind nun vorbei“.

Als Geschäftsgebäude hat die 37-Jährige eine im Jahr 1859 erbaute alte Scheune in der Hauptstraße 41 umgebaut und saniert. „Ich wollte bewusst den urigen Scheunencharakter erhalten“, erzählt Kraus. Unter großen Anstrengungen hat sie deshalb die Scheunenbalken restauriert. Neben der rund 70 Quadratmeter großen Verkaufsfläche im Inneren des Gebäudes schließt sich außerhalb eine großzügige Freifläche an, auf der ein großes Sortiment an Freilandpflanzen zum Verkauf angeboten wird. Großen

Öffnungszeiten

Geöffnet hat das Floristikfachgeschäft Montag, Mittwoch bis Freitag jeweils von 8 bis 12.30 Uhr und von 14 bis 18 Uhr; Samstag von 8 bis 12.30 Uhr. Dienstag ist Ruhetag.

Wert legt die 37-Jährige auch darauf, dass der größte Teil der saisonalen Blumen in ihrem Angebot aus Franken stammt. „Viele Blumen werden direkt aus Nürnberg geliefert“.

Das Angebot des neuen Fachgeschäftes ist vielseitig und reicht von Schnittblumen für jeden Anlass über Pflanzen für Innen und Außen, florale Dekorationen für Hochzeiten, Geburtstage, Trauerfeiern bis hin zu Trocken- und Seidenfloristik, Geschenken und Accessoires.

Am heutigen Donnerstag, 25. September, lädt die Floristikmeisterin Interessierte dazu ein, anlässlich der Neueröffnung die neuen Räumlichkeiten zu besichtigen. Geöffnet ist hier von 8 bis 18 Uhr. Monika Kraus und ihr Team freuen sich auf Ihren Besuch. Parkplätze sind direkt vor der dem Geschäft vorhanden.

Erreichbar ist das neue Geschäft in der Hauptstraße unter Tel. 09191/9775713, per E-Mail unter info@naturmah-floristik.de. Mehr über das Geschäft unter www.naturmah-floristik.de

Alexander Hitschfel



Das Naturnah-Team mit Silvia Brütting (von links), Geschäftsinhaberin Monika Kraus und Marion Hübschmann.

Fotos: Alexander Hitschfel